

『エアコンを設置しました』 ありがとうございました

11月27日（火）に2階集会室（和室）にエアコンを設置しました。熱中症予防のために保護者会の皆様のご協力をいただいていたので設置です。ありがとうございます。暖房としても利用できるため、今冬はエアコンの暖房とストーブを効率よく使い灯油の節約に努めます。



『缶バッジ作り』をしました。

11月26日（月）～28日（水）までの3日間『缶バッジ作り』をしました。クリスマスプレゼントの一つです。63名が思い思いのデザインで缶バッジを作りました。作る道具は事業団から借りました。材料費は1個25円です。好評でした。「わいわい子どもまつり」で缶バッジコーナーを作ってもいいねと話しています。





冬休みも楽しい行事があります

①『光る泥だんご作り』

1月10日（木）に来館した子どもを対象に『ひかる泥だんご作り』をします。

○日 時：平成31年1月10日（木）13：00～15：00

○講 師：ものづくりマイスター（現職の左官）が3人来ます。

○費 用：一切かかりません

○その他：今回は、人数の関係で、留守家庭児童でこの日にセンターを利用する子に限らせていただきます。

<ものづくりマイスターとは>

平成26年度から行われた「厚生労働省の若年技能人材育成支援事業」です。若者の技能職への関心が薄れ、ものづくり人材が不足してきている中、我が国の成長の軸となるものづくり産業が、競争力を維持し、発展するためには、これを担う人材の確保と、技能向上が不可欠であり、そのためには、まず、多く子どもや若者に、在学段階からものづくりに興味を持ってもらうことが極めて重要だと考えての事業です。」その道のプロの方々に来て指導をしてくれます。その道、15年以上の現職の方々です。

